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Kleine Anfrage 2827 
 
des Abgeordneten Rainer Deppe   CDU 
 
 
 
Haushaltsabschluss: Wofür hat Minister Remmel in 2013 Geld ausgegeben? 
 
 
 
Wie bereits in den Beratungen zum Landeshaushalt mehrfach thematisiert wurde, kann man 
aus vielen Positionen im Einzelplan 10 nicht erkennen, wofür der Haushaltsansatz von der 
Landesregierung im Vollzug tatsächlich verwendet wird.  
 
 
Ich frage daher die Landesregierung:  

 
1. Wofür sind die Mittel im Haushaltsansatz Kapitel 10 020 Allgemeine Bewilligungen Titel 

547 00 Aufwendungen für Leistungen von Rechenzentren in Höhe von 5.675.000 Euro 
tatsächlich abgeflossen bzw. verwendet worden? (Bitte um genaue Auflistung unter 
Angabe der Einzelbeträge.) 

 
2. Wofür sind die Mittel im Haushaltsansatz Kapitel 10 020 Allgemeine Bewilligungen Titel 

686 18 Sonstige Zuschüsse für Ausstellungen, Tagungen und Veranstaltungen Dritter 
in den Bereichen Umweltschutz, Landwirtschaft und Forstwirtschaft in Höhe von 
20.000 Euro tatsächlich abgeflossen bzw. verwendet worden? (Bitte um genaue Auflis-
tung unter Angabe der Einzelbeträge.)  

 
3. Wofür sind die Mittel im Haushaltsansatz Kapitel 10 020 Allgemeine Bewilligungen Titel 

537 60 (Titelgruppe 60) Versuche und Untersuchungen in Höhe von 303.000 Euro tat-
sächlich abgeflossen bzw. verwendet worden? (Bitte um genaue Auflistung unter An-
gabe der Einzelbeträge.)  

 
4. Wofür sind die Mittel im Haushaltsansatz Kapitel 10 020 Allgemeine Bewilligungen Titel 

686 60 (Titelgruppe 60) Sonstige Zuschüsse für laufende Zwecke im Inland in Höhe 
von 810.000 Euro tatsächlich abgeflossen bzw. verwendet worden? (Bitte um genaue 
Auflistung unter Angabe der Einzelbeträge.) 

 
 
Rainer Deppe  


